

## PRESS COMMUNIQUÉ

### La Statue de la RenaiSenses: Une sculpture à couper le souffle



Issue de l'innovation mise en évidence au travers de l'exécution du plan de développement durable de Phoenix Beverages Group (PBG), la nouvelle statue de Phénix a vu le jour après plus de trois années de travail. Hauts de ses dix mètres, cette dernière a pris place sur le rond-point de Pont-Fer, en face des locaux du groupe Phoenix Beverages.

Nommé la Statue de la « RenaiSenses », elle se voit être le symbole de la renaissance éternelle du Phénix. Elle éveille nos cinq sens par sa forme innovante, énergétique et contemporaine. Elle est composée et sertie en partie, de vieux métaux et pièces détachées d'anciennes machines des usines de Phoenix Beverages Group (PBG). Au lieu d'avoir été évacués, ils ont gagné une seconde vie et se veulent être le symbole de la promotion d'une économie durable et d'un « recyclage artistique » mettant l'exergue sur l'aspect humanitaire, le travail en équipe, la communauté, voir la nation tout entière.

Cette nouvelle structure a également pour objectif de renforcer la fierté et la cohésion des habitants de la ville de Vacoas-Phoenix. Ayant été complétée dans le cadre d'un projet commun, grâce à l'implication de ses habitants qui ont pris une part active dans la collecte des matériaux recyclé pour les besoins de la cause en venant les déposer au siège de Phoenix Beverages Group.

Le projet a débuté durant la première édition du Mauritius International Art Fair en 2019 et a été dévoilé lors de la seconde édition en 2022.

La renaissance du Phénix symbolise « le réveil de nos sens » sous toutes ses formes. Cette œuvre d'art a été accomplie sous la houlette de Zahirah Muthy, curatrice du projet. L'équipe de ZeeArts a travaillé d'arrache pieds, afin d'arriver enfin à faire « atterrir » cette nouvelle version du « Phénix » au rond-point de Pont Fer. Il faut noter, tout cela malgré et après avoir subi, comme l'ensemble de Maurice deux années de confinement, avec tout ce que cela comporte comme quantité de défis et difficultés à contourner afin d'y arriver enfin aujourd'hui.

L'équipe de ZeeArts n'a pas jeté l'éponge et a su se « faufiler » afin d'acheminer et délivrer ce fantastique travail d'art qui leur a été confié par le groupe Phoenix Beverages. Pour la petite histoire, le premier phénix établi en à lui retrouvé sa place devant l'entrée de la brasserie du groupe à Pont Fer.

# PhoenixEarth

I N I T I A T I V E

## PRESS COMMUNIQUÉ

« Ce projet fut un défi pour tous les artistes de ZeeArts. Un réel parcours du combattant pour chacun d'entre nous, vu les restrictions imposées et les difficultés à réunir tous les matériaux nécessaires pour la réalisation de cette sculpture qui se veut être unique. Cela a été une belle et merveilleuse aventure. Des liens se sont tissés entre chacun d'entre nous. Nous avons les yeux remplis de larmes, d'émotion et de fierté aujourd'hui, car enfin la nouvelle Statue de la « RenaiSenses » se retrouve enfin là où il se doit. C'est un formidable travail d'équipe qui culmine avec succès. Je tiens à remercier tous ceux qui ont mis les bouchées doubles afin de faire de ce projet un succès - surtout l'équipe de Phoenix Beverages Group et ses collaborateurs pour leur soutien inconditionnel, » partage Zaahirah Muthy.

Du côté de Phoenix Beverages Group (PBG), c'est la mise en œuvre d'un projet de recyclage qualifié de « Up-cycling » artistique. Une belle concrétisation de projet lié à sa stratégie de développement durable qui voit le jour. Du haut du bâtiment de Phoenix Beverages Group, la statue ressort majestueusement et fait la fierté de son personnel.

Selon Bernard Theys, CEO de PBG, c'est un projet qui vient réitérer ses engagements de développement durable au sein du groupe qui sont communiqués au travers de PhoenixEarth Initiative.

« Promouvoir le développement durable est une de nos priorités. L'inspiration est venue en nous appuyant sur notre propre écosystème via l'initiative de Madame Zaahirah Muthy de ZeeArts, et de nos départements marketing et technique qui ont su tous ensemble amener ce projet à bon port. Un vrai projet valorisant l'art, l'écologie, mettant en exergue la ville Vacoas-Phoenix, » a fait ressortir le CEO de PBG.

Pour moi, cette statue « RenaiSenses » constitue une première. Elle est réellement emblématique et unique dans la région de l'océan indien en tant que première sculpture réalisée à partir de matériaux recyclés. Elle illumine le rond-point de Pont Fer, tout en mettant en valeur la ville jumelle et participe ainsi à améliorer l'écosystème de l'île Maurice. Elle promet de faire la fierté de tout un chacun aujourd'hui et pour les générations à venir.

1 juillet 2022

